

Jahresfest am Pfarrhausmuseum

03.10.2020, 14:00–18:00

Ort: Pfarrhausmuseum Blüthen

Das Museum im ehemaligen Pfarrhaus Blüthen zeigt eine Lebenswelt, die einmal prägend für die evangelische Kirche gewesen ist - und dies nicht nur in Deutschland, sondern auch in anderen protestantischen Ländern Europas. Heute gehört sie in dieser Form der Vergangenheit an.

Aber in Blüthen wird nicht nur zurück geschaut, sondern hier trifft die Vergangenheit die Zukunft: Vereine tragen auf unterschiedliche Weise das Dorfleben. 2018 wurde der jüngste von ihnen gegründet, der Trägerverein Pfarrhausmuseum Blüthen. Zudem sind immer wieder Gäste im Ort: Schülergruppen und Senioren, Touristen und Menschen aus der Region.

Die neuste Attraktion: ein Bienenhaus Blüthen ist auch für seine Events bekannt: die Advents- und Ostermärkte, den Pferde-, Hobby- und Bauernmarkt, das Reitturnier... und nun soll noch das Jahresfest am Pfarrhausmuseum dazukommen.

Ein buntes Programm erwartet die Besucher am Samstag, den 3. Oktober von 14.00 bis 18.00 Uhr im Pfarrgarten des Museums (bei Regen unter dem Schleppdach).

Es gibt

- Musik und Tanz
- Gute Worte und Gottes Segen
- Führungen im Pfarrhausmuseum
- Angebote für junge und erwachsene Kinder
- Kaffee und Kuchen
- Gegrilltes und Getränke

Es sind mit dabei:

- die Blüthener Jagdhornbäser
- das Wittstocker Saxophonquartett
- die Plattsnackers
- ein Kindertanzensemble
- und die Blüthener
und viele Gäste von anderswo

jede und jeder ist eingeladen!

